

INTRONISÉ EN

1995

Vance Stewart FRASER

Athlète - Football

La carrière de footballeur de Stewart Fraser a commencé avec le championnat provincial remporté par les Trojans de Harrison Trimble en 1975. À l'UNB, il a été nommé joueur étoile canadien et a fait partie de l'équipe d'étoiles de l'Association sportive interuniversitaire de l'Atlantique. Il a par la suite été repêché par les Roughriders de la Saskatchewan de la Ligue canadienne de football. Il a joué pour cette équipe pendant cinq saisons avant de passer aux Roughriders d'Ottawa. En 1983, il a reçu le titre de joueur de l'année de l'équipe spéciale de la LCF. Il s'est retiré en 1986.

